

中小路学区コミュニティ推進会 事業報告(06年度)について

行 事 名	期 日	備 考
令和6年度中小路学区コミュニティ総会	4月14日(日)	役員会
中小路学区グラウンドゴルフ大会	5月12日(日)	健康推進部
中小路学区クリーンアップ作戦 ぐるぐるマーケット	6月8日(土)	生活環境部 コミュニティプラン策定委員会
ひたち中小路学区夏まつり	8月3日(土)	実行委員会
三世代敬老のつどい中止 ※高齢者元気応援事業実施		実行委員会
中小路健康フェスタ	9月28日(土)	健康推進部・健康づくり推進員
中小路学区4コートゲーム大会	10月20日(日)	健康推進部
日立の魅力再発見ウォーク	11月4日(月)	事務局
地域対抗4コートゲーム大会	11月12日(火)	健康推進部
中小路学区自主防災訓練	11月30日(土)	防災防犯部
コミュニティ推進会新年の集い	1月21日(火)	事務局
コミュニティ推進会研修旅行	2月11日(火)	事務局

【特記事項】

- 4月～3月 小学1・2年生下校見守り活動(毎週火・水曜日 14:40～15:20)
- 11月7日 さわやかマナーアップ(学区内あさのあいさつ運動)
- 2月27日 「コミュニティのつどい」自主防災活動報告会に参加

民生委員と「可能性」

民生委員・児童委員 三好 英生

「藁(わら)しべ長者」というおとぎ話がある。幸運と人の縁に恵まれる主人公は羨ましいが、全てのきっかけになつた一本の藁の存在もなかなか素敵だと思ふ。民生委員を引き受けても残念ながら長者にはなれないけれど、誰かが新しい一歩を踏み出すきっかけの「一本の藁」になら、なれる可能性がある。

今年は三年に一度、全国一斉に民生委員が改選される年に当たる。毎回の時期は「民生委員?そんな面倒なこと出来ないよ」と多くの人に言われる。民生委員としてその気持ちはとてもよくわかる。たぶん全ての民生委員が、民生委員を引き受ける前に一度は同じ事を思った筈だ。私だってそう思った。

それでも「誰かの一本の藁しべになれる可能性」には魅力がある。そう信じて、今年も夏の終わる頃から、学区内の多くの方々の自宅を「民生委員になりませんか」とお訪ねすることになる。その際はどうか「可能性」についてのご一考を、よろしくお願いいたします!

コミュニティ研修旅行

菊池 和子

2月11日晴天の寒い朝。研修先は、首都圏外郭放水路(防災地下神殿)です。バス車内は朝から日立地区スポレク大会でのボッチャチーム優勝の話題で大盛り上がりしているうちに、春日部市に到着です。

大河川に囲まれたこの場所の地形は洪水被害が大変多く、悲願のこの施設は2006年に完成しましたが、その規模は世界一だそうです。

100段の階段を降りいよいよお目当ての地下に到着です。高さ18メートルの天井を支える大きな支柱が何本も立つ光景は圧巻で、なかなか見学の前予約が取れないのも納得です。

昼食の後のお楽しみは、取手市のキリンビール工場見学です。このイチオシでもある「一番搾り」についての社員さんの説明はとても熱く、製品に対する愛情と誇りを感じました。最後に頂いた飲み比べセットなどビール好きには嬉しいサービスでした。

今回も楽しい時間を共有でき、役員同士の親睦も兼ねた楽しい研修旅行でした。皆さんありがとうございました。



「読み聞かせボランティア」活躍中

和 田 はるみ

多くの本に触れ、豊かな情操をはぐくむと共に、読書の幅を広げる目的で、小学生への「読み聞かせボランティア」を中小路学区コミュニティ推進会で進めています。

朝の時間(八時十五分から約十五分)で月に一から二回位です。で、ぜひ中小路学区地域の皆様の「地域の宝(小学生)」への「読み聞かせボランティア」参加お待ちしております。詳しくは中小路交流センターか中小路小学校までお電話ください。

防災防犯部

防災防犯部部长 舘野 清道

令和6年度コミュニティの集い、自主防災研修会～地域の防災力向上のために～参加しました。2月27日に会瀬交流センターには、23学区の防災関係者が集いました。

自主防災活動報告会では、3学区の代表が発表し中小路学区は、昨年11月に開催した(小学校・地域に住む外国人との自主防災訓練)の報告をしました。小学校との連携で全校生徒が参加、外国人の方々も国際交流協議会の協力で20名が参加しました。



外国人の受付の際は、多言語表示カードや指差しボードで意思疎通をしながら名前や住所を名簿に書いて受付しました。小学生と一緒に①大声出し訓練②消火器操作訓練③煙道訓練を体験し、段ボール間仕切り、段ボールベット、簡易テント、防災マンホールトイレ、給水タンク組立が行われました。これからは外国人の方も非常時には、地域の方との連携が必要になってきますので常日頃から地域の行事に参加できる体制の整備を考えます。

青少年育成部

青少年育成部部长 福地 秀彰

中北ブロック研修会が、2月15日(土)に、中小路交流センターで行われました。助川学区・会瀬学区・成沢学区・中小路学区の青少年育成部を中心として、各学区の会長、事務局長も参加しての情報交換会です。

成沢学区は、鮎川探勝会・夏休み宿泊体験、助川学区は、学校子ども会・紙飛行機飛ばし体験、会瀬学区は元気っ子体験村(海に慣れよう体験)・元気っ子クラブ(郊外楽習)、中小路学区は、夏休み学習教室(絵画習字)・夏休み子どもの日(遊びと蟬の羽化観察)等、各学区とも、子供たちのために様々な工夫がされた事例の報告がありました。

部員の高齢化や固定化など、どの学区でも共通する課題を抱えつつ、子供たちのために奮闘している姿が報告されていて、とても有意義な時間でした。

